

Mantienen la huelga en Costa Rica y llega al día 25



San José, 4 oct (RHC) Por más de 25 días, el pueblo de Costa Rica se mantiene en las calles exigiendo la anulación de la reforma fiscal impulsada por el poder Ejecutivo, en medio del incremento de las protestas y la represión policial contra los manifestantes.

Afiliados a la Unidad Sindical y Social Nacional (USSN) -coalición de agrupaciones obreras y sociales- incrementan sus acciones regionales como parte de la huelga general por tiempo indefinido contra el proyecto legal Fortalecimiento de las Finanzas Públicas -plan o reforma fiscal-, denominado combo fiscal por sus oponentes.

En su día 25, el paro general incluirá protestas de carácter regional como ya es habitual, mientras un recuento de las acciones de este miércoles muestran una escalada en el tono de las manifestaciones, incluida la represión policial contra huelguistas en Puntarenas y Limón y los reclamos al presidente Carlos Alvarado para que escuche al pueblo.

De acuerdo con reportes de la USSN, agentes de la Fuerza Pública lanzaron gases lacrimógenos contra las personas que protestaban pacíficamente en la carretera 27, a la altura de Calderas, en la provincia de Puntarenas, e igual hicieron en Limón contra quienes expresaban su rechazo al combo fiscal

Un incidente tuvo lugar cuando manifestantes increparon al presidente tico a su salida del capitalino Teatro Nacional, a donde acudió a la inauguración del IV Congreso Nacional de Movilidad Urbana.

Los manifestantes participaban en la marcha diaria que realizan afiliados a la Unidad Sindical y Social Nacional (USSN) -coalición de agrupaciones obreras y sociales- desde el Parque Central hacia la Asamblea Legislativa, sobre la avenida segunda, donde mismo se ubica el emblemático Teatro Nacional.

Los trabajadores y pueblo en general expresan diariamente desde el 10 de septiembre pasado, en un paro nacional por tiempo indefinido, su oposición al proyecto legal Fortalecimiento de las Finanzas Públicas -plan o reforma fiscal-, denominado combo fiscal por los sindicatos.

Los manifestantes aprovecharon la presencia de Alvarado para expresar el rechazo a la defensa a ultranza del mandatario al plan fiscal, pese a las solicitudes de la USSN de instalar una verdadera mesa de diálogo para analizar la grave situación fiscal del país y adoptar las medidas justas y solidarias para solucionarla.

Y mientras eso sucede en las calles de Costa Rica, el Plenario del Legislativo continúa a pasos acelerados la votación de las 368 mociones de reiteración al plan fiscal, aquellas rechazadas en la Comisión Especial y se llevan al Plenario para volver a votarlas.

Uno de los hechos más relevantes ocurridos fue el voto en contra de las bancadas de los partidos Acción Ciudadana (gobernante), Liberación Nacional, Renovación Nacional y Unidad Social Cristiana a una moción que buscaba gravar a las grandes cooperativas del país, mientras dejaba el tributo a los hasta ahora exentos productos de la canasta básica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173167-mantienen-la-huelga-en-costa-rica-y-llega-al-dia-25>



Radio Habana Cuba